Elegan a Argentina los Restos de Eva Perón

Un Imponente Despliegue Policial Impidió a los Peronistas Reencontrarse con la "Jefa de los Descamisados".— Dos Abogadas de Presos Políticos Fueron Fusiladas por la "AAA"

(UPI, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 17 de noviembre.- Los restos de Eva Perón fueron traídos hoy de regreso a la Argentina, terminando así una odisea de casi dos décadas. Inmediatamente después, fue devuelto por los guerrilleros peronistas el cadáver del hombre que en 1955 dio la orden de sacarlos del país.

El cadá ver embalsamado de la esposa del extinto mandatario Juan D. Perón, que se convirtió en la mujer que mayor poder político ha tenido en la historia Argentina. fue recibido por la presidente María Estela Martínez.

En la ceremonia de recepción de los restos que hace 19 años fueron enviados fuera del país por los militares que derrocaron a Perón de su segunda presidencia, no participaron los comandantes generales de las Fuerzas Armadas, segun la agencia Noticias Argentinas; no fueron invitados.

Poco después que los restos de "Evita" -como la llamaban y la llaman los peronistas- llegaron al país desde España, el grupo guerrillero peronista "Montoneros" devolvió el cadáver de Arámburu, que había robado de un cementerio de esta capital el 15 de octubre, anunciando entonces que lo restituiría luego de recibirse los despo-

jos de Eva Perón.

LE RECEPCION

La ceremonia se desarrolló en la pista de aterrizaje del aeródromo militar, que habia sido aislada del resto de la ciudad desde las primeras horas del alba, por varios miles de hombres y fuerzas policiales.

Por esa razón, sólo unas doscientas personas asistie-ron hoy al regreso de la "je-fa de los descamisados" incluidos los miembros del gobierno argentino y sus colaboradores más inmediatos, vestidos formalmente de os-

Miembros de los cuerpos de seguridad, armados de metralletas, rodearon permanentemente el ataúd de Eva Perón, un ataúd de madera modesto y sin ningún adorno.

Apenas veinte minutos transcurrieron entre el momento en que el avión se detuvo delante de la tribuna oficial y la partida del cortejo hacía la residencia presidencial de Olivos.

Algunos dirigentes sindicalistas que hubieran deseado tributar un homenaje con gran pompa a Eva Perón, lamentaron hoy no haber sido consultados por el gobierno en esta nueva "Operación". Retorno", que fue una decisión unilateral tomada por el ejecutivo. "Evita merecía mucho más que este regreso a la patria, casi a escondidas", dijo uno de esos dirigentes oficialistas.

La idea cegetista habria sido -con la presencia del

cuerpo de quien alguna vez firmó a última hora de la ción de un movimiento que ola de violencia derechista. se halla enfrente entre "ortodoxos" (derechistas) y "rebeldes" (de izquierda).
Ya que los "montoneros"

en septiembre pasado rompieron con el gobierno de la presidente Isabel Martinez acusándolo de haberse dejado dominar "por la oligarquia y el imperialismo".

INCIDENTES

El arribo de los restos de Evita no provocó disturbios, pero sí hubo algunas refriegas cuando las fuerzas de seguridad rechazaron parte del público que llegó a desbordar los cordones policiales para acercarse al féretro durante su traslado del aeropuerto hasta la residencia presidencial de Olivos que se efectuó a gran velocidad.

Y si resultó imposible para muchos fervientes peronistas llegar al aeropuerto debido al gigantesco despliegue de fuerzas policiales, sin embargo, algunos centenares de jóvenes portando retratos de la difunta Eva Perón lograron romper los dispositial féretro de Evita.

FUSILAMIENTO DE DOS ABOGADAS

Entre tanto, la policia con- tor del atentado.

tuvieron la misión de custo- tarde de hoy la identificación diar- provocar la reunifica- de otras dos víctimas de la

Los cadáveres de dos abogadas integrantes de la Comisión de Defensa de Presos Políticos, fueron hallados, que veneran a Perón y Evita, con las manos atadas y amordazadas, en las cerca-nías de Santa Fé, ciudad situada a unos 500 kilómetros al norte de esta capital, se trata de Nilda María Urquia, de 32 años, y Marta Adelina Zamaro, de 29 años.

Ambas habían sido arrestadas en sus domicilios el viernes pasado, y testigos ocasionales denunciaron el mismo viernes que varios individuos fuertemente armados ingresaron en la casa habitada por las dos abogadas

y las detuvieron.

Mientras una poderosa bomba destruyó hov virtualmente la casa de uno de los decanos de la Universidad de Mendoza cuando el funciona-. rio universitario y su familia estaban ausentes, según anunció la policía.

La explosión fue tan destructiva que la policía considera que la casa del decano Onofre Segovia es inhabitable. Las autoridades denomivos de seguridad y acercarse naron al grupo terrorista derechista que se llama Comando Anti-comunista Mendoza (CAM) como el au-

